

08.10.2009 15:38 UHR

Drucken | Versenden | **Merken** | Bookmarken**GERBRUNN****Vorhang auf für die Schülerfilme**

Nachwuchsfilmer aus ganz Bayern in Gerbrunn

(st) Licht aus, Film an: An diesem Freitag, 9. Oktober, um 17 Uhr, starten in der Gerbrunner Mehrzweckhalle die 32. Filmtage bayerischer Schulen. Im vergangenen Jahr war das älteste Schülerfilmfest Deutschlands neu im Ort, jetzt soll es sich endgültig etablieren. Ausrichter ist vom 9. bis 11. Oktober die örtliche Volksschule.

Über 40 Schülergruppen mit 200 Teilnehmern aus ganz Bayern warten gespannt darauf, dass der Vorhang sich hebt. Denn sie wollen wissen, wie die Filmproduktionen, in die sie viel Liebe und Arbeit gesteckt haben, beim Publikum und im Wettbewerb ankommen.

Mit 15 Filmen kommen die meisten Beiträge von Gymnasien, aber auch Real- sowie Grund- und Hauptschulen sind dabei. Die Filme werden nicht nur gezeigt, sondern auch in Seminaren und mit medienpädagogische Begleitung diskutiert. Zudem werden Workshops von Profis aus der Filmbranche angeboten. Am Samstagabend stellt zum Beispiel der Regisseur Armin Völckers aus Berlin seinen Film „Leroy“ vor. Der erhielt den Deutschen Filmpreis 2008 als bester Kinder- und Jugendfilm.

Laut Veranstalter wurden zu den 32. Filmtagen 75 Bewerbungen aus ganz Bayern eingeschickt. Die Vorjury in München wählte 28 Filme für das Hauptprogramm aus. 15 Filme laufen zudem in einem Vorprogramm unter der Rubrik Horizonte an diesem Freitag, 9. Oktober, ab 14.30 Uhr.

Mehr Informationen unter: [www. filmtage-bayerischer-schulen.de](http://www.filmtage-bayerischer-schulen.de)